



A.C. Wals feiert 60. Geburtstag

Der A.C. Wals - Österreichs erfolgreichster Ringer-Klub - feiert seinen 60. Geburtstag. In diesen 60 Jahren wurde der A.C. Wals 46 Mal österreichischer Mannschaftsmeister, mehr als 760 Staatsmeistertitel, 60 Welt- und Europameisterschaftsteilnahmen hat der Ringer-Klub zu Buche stehen. Wie auch heuer mit Amer Hrustanovic, versendet der A.C. Wals außerdem regelmäßig Teilnehmer zu Olympischen Spielen. Auch Salzburgs Sportreferent, LH-Stv. David Brenner, zollt dem erfolgreichen Klub Tribut: „Der A.C. Wals ist nicht einfach nur ein Sportklub oder Verein mit mehr als 500 Mitgliedern, er ist eine österreichische Sport-Legende“.